

Pressemitteilung der SPD-Schierstein zum Thema „Schulneubau“

Die SPD-Schierstein bekräftigt ihre Forderung, dass sowohl die Hafenschule als auch die Erich Kästner-Schule dringend erweitert und damit neu gebaut werden müssen. Hinzu kommt die Integration der Stadtteilbibliothek sowie der Bau einer Schulsport- und Wettkampftauglichen Sporthalle. Beide Schulen platzen aus allen Nähten, entsprechen baulich nicht mehr den pädagogischen Anforderungen und können derzeit nur noch durch Nutzung von provisorischen Containern auf den Schulhöfen ihren Bildungsauftrag erfüllen. Eine wettkampfgerechte Sporthalle ist für den Schulsport aber auch für die vielen Sporttreibenden Vereine in Schierstein dringend notwendig und längst überfällig. Da der Platzbedarf der Hafenschule auf dem derzeitigen Gelände nicht gedeckt werden kann, wurden in den vergangenen Jahren mehrere Lösungsvarianten und Standorte geprüft und geplant, die jedoch letztlich nicht realisiert werden konnten. Eine Lösung könnte sein, dass die Hafenschule Synergien wie eine gemeinsame Sporthalle oder Räume für die Nachmittagsbetreuung auf dem Gelände der Erich Kästner-Schule nutzt und entsprechend reduziert auf dem bisherigen Standort neu gebaut wird. Für die SPD Schierstein ein möglicher Kompromiss, jedoch ganz eindeutig nur, wenn gleichzeitig auch die Erich Kästner-Schule erweitert und erneuert wird. Für uns steht fest – beide Schulen müssen zeitnah erneuert werden und beide Schulen bleiben in Schierstein!

Urban Egert
SPD Schierstein